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自衛隊の合同福井市中パレードの中止を求める申し入れ 

 

 自衛隊の合同福井市中パレードは、２０１３年に「鯖江駐屯地創立５０周年｣を記念して行

われたものを、その翌年から恒例の年中行事として続けられてきました。コロナ禍で中止・縮

小した年もありましたが、昨年から制限を解除して行われ、今年は完全に従前のような開催に

なります。昨年の参加者は２万人に上り、今年はさらに大人数が集まることが予想されます。

コロナ第９波ともいわれる状況の中、市民・県民の密集をどう考えているのでしょうか。 

 岸田首相は、「敵基地攻撃能力の保有」「防衛費の２倍化」を決め、日本を再び戦争ができる

国に変えようとしています。自衛隊は、「戦闘地域には行かない」「人道的支援に徹する」とい

ったかつての自衛隊ではありません。集団的自衛権より、武器を携え米軍と共同行動を展開す

る自衛隊です。 

 また、福井市中パレードは、全国的に例のない形で実施されています。福井市中心部の交通

を４時間も通行止めにし、戦闘機が飛び、数万人が密集します。「新しい戦前」と言われる今、

自衛隊の福井市中パレードを実施することは、市民・県民に自衛隊を賛美する意識を育てるた

めのものと言わざるを得ません。自衛隊が武器を持って海外に派兵され、日本国民はそれを物

心両面で支えるという戦前の日本に戻るようなことがあってはなりません。 

 私たちは、こうした観点から以下のことを求めます。 

 

記 

 

 １ 自衛隊の福井市中パレードは中止すること。また、車両・装備品展示をやめること。 

 ２ 福井市中パレードを毎年実施する目的を明らかにすること。 

 ３ 自衛隊の福井市中パレードに伴う予算・すべての経費を明らかにすること。 

 

 


